

COMPETICIONES

Los jugadores de la NFL aprueban por estrecho margen un convenio por diez años

El acuerdo contempla mejorar salariales a cambio de añadir un partido más a la fase regular y unos *playoffs* ampliados. Apenas sesenta votos de diferencia han permitido la ratificación.

Palco23
15 mar 2020 - 18:21



La NFL dispondrá de más ventanas audiovisuales durante la próxima década. Los jugadores han aprobado por 1.019 votos a favor y 959 en contra un nuevo convenio colectivo que supone ampliar de 16 a 17 el número de partidos de la fase regular y adoptar unos *playoffs* ampliados. A cambio, recibirán mejoras salariales, se reducirán los *stages* de preparación y se relajarán las reglas que rigen el uso de la marihuana.

“Nos complace que los jugadores hayan votado para ratificar el nuevo convenio colectivo propuesto, que proporcionará beneficios sustanciales a todos los jugadores actuales y retirados, aumentará los empleos, garantizará el progreso continuo en la seguridad de los jugadores y brindará a nuestros aficionados más y mejor fútbol americano”, ha celebrado Roger Goodell, comisionado de la competición.

La votación ha estado muy reñida, y eso que el texto propuesto ha sido fruto de un año de negociaciones entre las partes y fuertes presiones de las principales estrellas de la NFL, que consideraban la compensación económica escasa respecto a las cesiones que estaban asumiendo, según *The New York Times*.

La necesidad del nuevo formato de competición responde a la futura negociación que deberá llevarse a cabo con los operadores audiovisuales, que aportan el grueso de los 8.780 millones de dólares (7.826 millones de euros) que la liga de fútbol americano repartió entre las 32 franquicias en 2018-2019.

Ante el evidente frenazo al crecimiento del valor de los derechos de televisión en todo el mundo, la NFL espera que el aumento de partidos permita elevar sus ingresos actuales. En este sentido, gana especial importancia la nueva composición de las fases finales tras añadir el mencionado encuentro en la sesión regular.

El cambio que ya se introduciría este 2020 es ampliar a siete el número de equipos por conferencia que disputan los *playoffs*, aunque sólo uno de cada hemisferio gozaría de un descanso de una semana, a diferencia de los dos que actualmente descansan. De esta forma, se pasaría de doce a catorce participantes en este tramo de la temporada.

A cambio del aumento de la carga física que suponen estas modificaciones, los jugadores elevarán del 47% al 48% el porcentaje de los ingresos que se destina al pago de sus nóminas. Además, se introduce una opción de sumar 0,8 puntos más en función del precio que se acabe cerrando con las cadenas de televisión, si bien siguen lejos del 53% que percibían hasta 2011.

En términos económicos, esto supone un mínimo de 150 millones de dólares más al año en sueldos. Además, el sueldo mínimo se incrementará un 20% interanual, un aspecto clave pues el 60% de los atletas en nómina de las franquicias se encuentran en esa franja salarial.